

Les syndicats argentins manifesteront mercredi pour appuyer leurs revendications



Buenos Aires, 3 juillet (RHC)- Les centrales syndicales argentines organiseront un rassemblement mercredi devant l'Hôtel Bauen, de Buenos Aires, aux côtés de 50 autres organisations pour protester contre ce qu'ils considèrent comme une offensive du gouvernement contre les droits des travailleurs.

Les centrales syndicales et les syndicats ainsi que diverses associations d'avocats ont convoqué un meeting de condamnation des offenses du président Mauricio Macri et de ses ministres à la Justice du Travail, aux Juges de ce secteur.

Matías Cremonte, dirigeant syndical, a précisé que la manifestation a pour but de résister à cette offensive féroce qui, avec l'excuse d'attaquer les avocats, vise en réalité les droits des travailleurs.



Radio Habana Cuba